

な が や ま つ 子

校訓 「広げようやさしい心 きたえようじょうぶな体 育てよう学ぶ力」

龍ヶ崎市立長山小学校学校だより

令和7年12月1日 No.19

文化庁「学校における文化芸術鑑賞・体験推進事業」

「チョコラティーニ」による芸術鑑賞会



文化庁「学校における文化芸術鑑賞・体験推進事業」を活用して、11月27日（木）に全学年において芸術鑑賞会を行いました。楽団「チョコラティーニ」の皆さんによる素晴らしい演奏で、子供たちが「本物の音楽」に触れる貴重な時間となりました。生演奏の響きや、演奏者の表情・動き、曲によって変わる会場の空気感などを、実際に目の前での演奏から感じ取る体験は、児童一人一人に深い感動をもたらしたことと思います。

演奏が始まると、子供たちはあっという間に「音楽の世界」に引き込まれました。バイオリンやマリンバなどに加えて、「二胡」という珍しい楽器の音色は大変心地よく、会場全体に独特な雰囲気が漂いました。特に、二胡で表現する馬の鳴き声に、子供たちは遠くに馬が見えるようで、「本物そっくりだ。」とびっくりしていました。

どの学年でも、子供たちは知っている曲でも初めて耳にする曲でも、体全体で聴き、感じ、楽しんでいる様子が見られました。手拍子をしたり、曲に合わせて自由に踊ったりする姿も見られました。音楽を通して、いろいろな国的情景を想像し、まるで旅をしているような気持ちにもなったことでしょう。

さらに、子供たちが分かりやすく楽器の特徴などを理解できるようにと、楽器クイズを出題していました。最後には、子供たちに人気のディズニーシリーズを演奏してくださり、大盛り上がりでした。

こうした「本物に触れる」経験は、子供たちの感受性を大きく刺激し、音楽への興味が深まるだけでなく、豊かな心の成長つながっていきます。学校では、今後も、子供たちが本物の文化や芸術に触れる機会を大切にしていきたいと考えています。